

# ま ち の 話 題

## 豊岡

### 秋のふれあい交流会 収穫の秋、イモほりと 稲刈りでさわやかな汗!!



ほら！こんな大きなサツマイモが取れたよ

9月28日、中筋小学校で、豊岡聾学校の児童を迎え、秋のふれあい交流会が行われました。両校の交流会は、毎年、春と秋の2回行われており、春には田植えや芋づる植えをし、秋にはその収穫をしながら交流を行っています。夏を思わせる暑さの中、近くの学校田と畑で、幼稚園から3年生はサツマイモほりを、また、4、6年生は稲刈りを、両校の児童と一緒に進んで行いました。

この行事には、地元、中筋青年クラブの役員の7人の方が参加され、イモの掘り方や稲の刈り方などを丁寧に指導していました。収穫されたサツマイモや米は、後日、収穫祭や焼き芋大会で、みんなでいただくそうです。

## 城崎

### 観光ガイド「城崎案内人」 城崎のこと なんでも教えます

城崎温泉では、城崎を訪れた皆さんにもっと町のことを知ってもらおうと、「城崎温泉案内人」の派遣を9月から本格的に始めました。これは、城崎のことに精通している地域の皆さんが、観光客などからの依頼を受けて、城崎温泉の歴史、文学、温泉、自然などに関する名所を約2時間かけて一緒に歩きながら説明するというものです。

利用者からは「城崎の旅がより楽しいものになりました」と上々の評判。利用料金は5人までが2,000円、それより1人増えるごとに100円増しで、案内人1人につき10人までの案内となります。詳しくは城崎温泉観光協会まで（要予約、☎32・3663）。



城崎の名所を詳しく説明する案内人。現在、約15人登録されており、より楽しい思い出を持って帰ってもらおうと日々自己研鑽している

## 竹野

### 南地区敬老会 地域で敬老のお祝い



保育園児たちが、はばタンダンスを披露して、地域の高齢者を祝いました

9月25日、竹野南小学校体育館で、竹野南地区区長協議会主催による、敬老会が開催されました。

開会式では、田中<sup>かすき</sup>一<sup>かず</sup>生<sup>き</sup>君（6年生）が児童を代表して「おじいちゃん、おばあちゃん、いつまでも長生きして、これからも僕たちにわからないことをたくさん教えてください」と力強くお祝いの言葉を述べると、会場は和やかな雰囲気になりました。引き続き、地域の方々による民謡・舞踊などの演芸や、中学生の吹奏楽演奏、保育園児によるはばタンダンスの披露など、地域みんなで敬老のお祝いをしました。

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報広聴係までご連絡ください。



財宝の眠る扉を開けるための謎解きに向けて一斉にスタートする参加者

## 日高

トレジャーハンター

### 力を合わせて宝探し

10月2日、神鍋高原を舞台にして、日高町商工会青年部主催による宝探しイベント「トレジャーハンター」が開催されました。

市内をはじめ京阪神などから131チーム約500人が参加し、ゴールに設置された財宝の眠る扉を開けるための謎解きに挑戦しました。参加者は、スタート地点で受け取った「冒険の書」に書かれた暗号を解読しようと、秋めく高原を駆け巡ってゲームやクイズに挑戦し、ヒントを集めました。

優勝し賞金を獲得した神戸市の高木真司さんファミリーは、問題が難しく悪戦苦闘しましたが、力を合わせてがんばりました。家族の絆が深まりました」とにっこりVサイン。

## 出石

出石けんかだんじり

### 激しいぶつかり合いに

大歓声



にらみ合い、けん制し合う、合戦前の2基のだんじり

10月9日、秋晴れの空の下、出石町大手前広場で、弘道地区内のだんじり12基が一堂に

集まり、「けんかだんじり」が行われました。だんじりは、重さ約1トン。担い棒は大きいもので約17メートル、太さは約8センチあり、これを自在に操作しながら、ぶつかり合い、相手のだんじりをつぶし合う勇壮な合戦が繰り広げられました。

それぞれの地区の色とりどりの法被を着た威勢の良い担い手たちの掛け声や太鼓、笛の音と、約1万人の観客の歓声が入り混じり、普段は静かな城下町の一角も、熱気と興奮に包まれていました。

## 但東

第9回宝の道但馬七福神大祭

### 太鼓の音のよつに

### ドドンと響き広がり

9月23日、但東町大河内の楽音寺境内で七福神大祭実行委員会主催による「第9回宝の道但馬七福神大祭」が行われました。

楽音寺には、但馬七福神霊場として、七福神の寿老人（市内では、福祿寿尊が城崎町湯島の温泉寺、布袋尊が日高町荒川の隆国寺）がまつられており、当日は、無病息災、家内安全を願う護摩供養が行われ、出石少年火祭り太鼓やマジック&腹話術の演芸、福餅つき、ビンゴゲーム大会などで盛り上がりました。

事務局の宇田透玄さんは「今後も地域だけの祭りではなく、広い範囲に拓かれた祭りとして盛り上げていきたい」と話していました。



祭りを盛り上げた出石和太鼓の会「一宮」による太鼓の実演